



Hamburg, 16.12.2022

Gesundheit geht vor – mobile Luftfilter an!

Die mobilen Luftfilter an Hamburger Schulen sind sofort wieder regelhaft in Betrieb zu nehmen.

Die Schulbehörde hat den Gesundheitsschutz an den Schulen zu gewährleisten und daher die Ansteckungsgefahr (z.B. Corona und Grippe) zu reduzieren.

Genau zu diesem Zweck wurden mobile Luftfilter beschafft, die **zusätzlich** zum Lüften eingesetzt werden müssen.

In vielen Schulen ist die Zahl erkrankter Schüler:innen extrem gestiegen. Auch der Krankenstand bei den Lehrer:innen ist so beträchtlich, dass in ganzen Klassen Unterricht ausfällt, Schüler:innen teilweise nicht mehr beschult werden und sogar Eltern aufgefordert werden, die Kinder möglichst zu Hause zu lassen.

Die Unterrichtsversorgung ist nicht mehr flächendeckend gewährleistet.

Details zu den kürzlich von der KMK beschlossenen Prüfungserleichterungen liegen aktuell noch nicht vor. Der Ausfall von Unterricht gefährdet die anstehenden Prüfungen noch zusätzlich, ebenfalls sehen wir eine hohe Belastung der Schüler- und Lehrerschaft.

Trotzdem erlaubt der aktuelle Musterhygieneplan den Betrieb mobiler Luftfilter nur im Ausnahmefall.

Verstärkt durch die aktuelle Situation ist dies **inakzeptabel**.

Energiesparen darf nicht zu Lasten der Gesundheit unserer Kinder und Jugendlichen gehen.

Die Pandemie hat unsere Schüler:innen stark belastet, umso wichtiger ist jetzt ein geregelter Schulbetrieb in Präsenz.

Elternkammer Hamburg
info@elternkammer-hamburg.de